



Schwaatlapp

Geburtstage des Monats

*08.08. Wilfried

*01.09. Manni

Herzlichen Glückwunsch

Das war das Schützenfest 2002

Ja, was war es? Wärm! Ärsch wärm! Lange Marschwege, Flucht aus dem Saal an die frische Luft, das Bier manchmal Mälm - aber sch-sch-sch-ööön. Das alles hat *Schwaatlapp* derart geschlaucht, dass er drei Wochen Erholung gebraucht hat, um wieder die Tasten zu finden. Ausserdem ist dies eine Doppelnummer August/September. Denn *Schwaatlapp* macht



Urlaub.

Radtour der Bürgerschützen

Auch in diesem Jahr geht's mit Schmackes in's Blaue, denn wohin wird auch diesmal nicht verraten. Eines ist aber ganz sicher: Es gibt lecker Bier und lecker wat zu essen, denn auch diesmal sorgt Ulli Brünker für das sogenannte leibliche Wohl. Fahrradmäßig ist alles erlaubt: Mountainbikes, Damenräder, Tandems, aal Schliepe, Stützräder, Dreiräder ... Ansonsten braucht man am **Sonntag, 8. Sept. 11 Uhr ab Kirchplatz** noch Hunger, Durst und gute Laune. Kinder sind nicht nur willkommen, sondern erforderlich! Denn es wird - wie bei den Bürgerschützen üblich - ein Ausflug mit Kind und Kegel (Frage: wat is in diesem Zusammenhang eijentlich ein Kegel?)

Was uns Kirmes auffiel

- das fehlende Wasser beim Biwak
- der Klompeball wird immer besser
- der vom Pferd getretene Generalmajor
- beim Programm "Schützen für Schützen" beteiligt sich der Wasserturm schon zum dritten Mal hintereinander
- der längste Mai, den Windberg jemals hatte
- das Mikrofon bei der Totenehrung funktionierte auch in diesem wieder nicht
- der synchrone Twist von "Wolfgang + Wolfgang" auf dem Galaabend.

- die Übernahme der Pflugschaft für die Mühlen-Gedenktafel durch die Mühlenkompanie
- der Hinsbecker Drummer
- das komplette Antreten unserer Gruppe zum Frühstück
- der seltsame Suppentopf im *Treff*
- der lange Marsch am Samstag (7,8 km)

Wenn dat Trömmelke jeht

Erinnert ihr euch noch an unser Liederbuch? Wehe, ihr habt das nicht mehr, denn jetzt gibt es nach einiger Zeit wieder etwas zum Schmettern. Das Trömmelke ist zwar diesmal im benachbarten Ausland Kölle fündig geworden, aber wir sind ja nicht fremdenfeindlich. Ihr findet auf Seite drei als 6. Lied das "Schötzeffess" und als 7. Lied den "Polterovend". Also - sauber abheften und zum nächsten Lieferabend (wird angekündigt) mitbringen.

Stadtschützenfest

Dies ist zweifellos in Gladbach ein Ereignis. Es ist nach dem Veilchendienstagszug die größte Veranstaltung in Gladbach. Trotzdem gehen die Meinungen in Schützenkreisen weit auseinander. Dies liegt wohl daran, dass die Organisation sich jedes Jahr ändert und man nie weiss, was auf einen zukommt. Nun denn. Auch bei uns gibt es unterschiedliche Einstellungen hierzu. Deshalb ist Teilnahme auch kein Kompaniezwang. Jeder, der Lust hat, trifft sich mit den Freunden aus den anderen Schützenkompanien am **Sonntag, 1. Sept. 13 Uhr Blasenhügel** oder um 15 Uhr im Bereich St. Vith.

Der BSV im Internet

Es ist zwar nicht ganz neu und schon so ca. 800 Freaks haben die Website besucht, aber es noch einmal erwähnenswert: Der Bürgerschützenverein ist im Internet vertreten. Weil einige sich in der Zwischenzeit einen Combjuder zugelegt haben, soo es hier noch einmal erwähnt werden, vor allem die leider etwas komplizierte und schwer zu merkende Adresse

www.bsv-windberg-grossheide.de

Im Gästebuch spielen sich interessante Dialoge ab - das nennt man wohl schätzen oder so ähnlich. Wer will und kann - einfach mal reinschauen!

Schwaatlapp schwaat ...

Die Mattschieb bleibt schwarz. Ejai, welche Knopp ich dreh und wende. Nix tut sich. Dä Fernseher is kapott. Dat is einfach festzustellen. Dat Leben ohne TIVI auch. Jedenfalls so nach un nach.

Die Hoffnung auf en leere Batterie in de Fernbedienung war falsch. Dä Austausch vom Kabel ließ auch kein Bild flimmere. Die Knopfleiste, die et am unteren Rand jibt, konnt man drücken un hauen - nix. Stossjebete halfen auch nix. Nu konnt bloß noch enne Fachmann helfen.

Wie einer, der mit dem Rauchen aufhören will, hab ich mich zwei Tage an die flimmerfreien Abende jewöhnt - ohne ZDF-"Pflaster" oder Pro-7-"Kaujummi". ! is unjlaublich, wieviel Zeit so ein Abend ohne Projamm einem bringen kann. Radio hören, Zeitung lesen oder wat im Jachten arbeiten oder janix tuen - herrlich.

Fünf Tage hält die Stille nu schon an. Wenn der Mechaniker den stummen Kästen nich bald abholen tut, dann ...

Vogelschuss in Windberg

Mit dem Vogelschuss endet traditionell das offizielle Schützenjahr. König und Ritter 2002

**Peter Kamps
Helmut Irmen
Karl Peter Schlösser**

haben „ihre“ Schützensaison dann geschafft, und zwar mit Bravour. Sie hatten z.B. den dicksten und längsten Mai aller Zeiten zu stemmen, über 100 Termine wahrzunehmen und eine Hitzeschlacht durchzustehen.

Beim Windberger Vogelschuss, als einziger als separate Veranstaltung in Gladbach, werden dann am

**Sonntag, 22. Sept. 11 Uhr
Haus Baues**

die Nachfolger ermittelt. Die Schützen treten um 8:30 Uhr im Treff an, um den alten König und die Ritter zu ihrer letzten Amtshandlung abzuholen.

Schwaatlapp ist wie in jedem Jahr gespannt auf den Vogel: Einmal einen 200-Schuss-Kameraden und –Heiliger Sebastian– nicht so einen „besoffenen Traumtänzer“ wie unser Gruppenvogel.

Die zehn größten Irrtümer von Computer-Einsteigern

1. Maustreiber ist ein neuer Ausdruck für Kammerjäger
2. Ein Mega-Byte ist ein Biss eines großen englischen Kampfhundes
3. Software ist ab 16, Hardware erst ab 18.
4. Das Diskettenlaufwerk hat einen Schlitz, weil es von Japaniern hergestellt wurde
5. Computer-Chips liegen schwer im Magen
6. Eine Mail-Box muss man in den Garten vor dem Haus stellen
7. Das beste Netzwerk gibt es bei Fischer-TEchnik
8. Prozessor ist der Titel eines neuen Films von Arnold Schwarzenegger
9. Computer-Freaks machen am liebsten Urlaub in CD-ROM
10. Wenn man mehr Arbeitsspeicher braucht, muss man den Dachboden aufräumen



*Herzlichen
Gleichwünscht!*

Deutsches Sportabzeichen

in Bronze

Prüfungen insgesamt: 1

Name Wolfgang Quantius

Nr. 210000586

Deutscher Sportbund

Leo Tillmanns

Präsident

Datum **31.12.2001**
LEO TILLMANNS
SSB M'gladbach e.V.



LANDESPORTBUND